
Nikolaus Bachler hat ein großes Anliegen:  

"Ich würde mir für die nahe Zukunft wünschen, dass die Politik und darüber hinaus wir alle 

bald zu einer Diskussion zurückkehren können, die Kultur - und zwar nicht nur Oper, sondern 

auch Ausstellungen, Theater, Kino, Konzerte aller Art - nicht auf dem Abstellgleis parkt, 

sondern als das anerkennt, was sie ist: unverzichtbar. Unser aller Gesundheit ist wichtig, zu 

ihr gehört aber auch unser soziales wie kulturelles Wohlbefinden. Die Freiheit der Kunst und 

unsere Geistesbildung sind dafür grundlegend. Die Solidarität, die in aller Öffentlichkeit den 

Kulturschaffenden derzeit entgegengebracht wird, zeigt, dass Kunst ein systemrelevantes 

Gut ist."  

Nikolaus Bachler, Intendant der Bayrischen Staatsoper 


